

SEDE DEL IV CONGRESO LATINOAMERICANO DE SOCIOLOGIA



La Tercera Comisión del Tercer Congreso Latino Americano
de Sociología

ÁREA HISTÓRICA
DEL CENTRO DE INFORMACIÓN INTEGRAL

Quito, a 17 de Octubre de 1955

Señor
Presidente de la Junta Directiva del
III Congreso Latinoamericano de Sociología.
Presente.

La Tercera Comisión Especial de este Congreso acordó sugerir que la Sede del próximo Congreso de A.L.A.S. sea la ciudad de Santiago de Chile, y se efectúe la reunión en el año de 1957.

El Congreso, en tal virtud, resolvió que el IV Congreso Latinoamericano de Sociología se efectúe en la ciudad de Santiago, en el año fijado por la III Comisión, que estuvo presidida por el doctor Víctor Gabriel Garcés, Delegado de la Universidad Central de Quito.